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Verbale n.13 

Il giorno 18 Febbraio 2022 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce la 

Prima Commissione Consiliare come da verbale n.12 con gli inviti all’Assessore Dragna 

Giuseppa con prot.n.5361/2022 del 16/02/2022 e al Vice Presidente della Terza 

Commissione Modesto Luigi con prot. n. 5368/2022 del 16/02/2022 per discutere l’o.d.g. 

 Presentazione – Mozione ai sensi art.16 comma 1 “Regolamento Case a 1 euro”. 

Sono presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore e la componente 

Pinzolo Ventura Maria Concetta, inoltre sono presenti come da invito l’Assessore Dragna, 

il Consigliere Modesto e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. Constatata la mancanza 

del numero legale si rinvia la seduta di un’ora ai sensi dell’art.25 comma 1. Alle ore 11,30 

trascorso un’ora dopo la prima convocazione come previsto dell’art.25 comma 1 risultano 

presenti Il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, la componente Pinzolo 

Ventura Maria Concetta, l’Assessore Dragna, il Consigliere Modesto e il Presidente del 

Consiglio Siragusa Pio. Constatata la presenza del numero legale si dichiara aperta la 

seduta. Prende la parola l’Assessore Dragna che dichiara di avere preso contatti con 

l’esperto Dott. Berti e di avere già chiarito che nel Patrimonio del Comune di Corleone non 

esistono beni idonei per questa iniziativa, e che quindi la stessa potrà riguardare solo gli 

immobili dei cittadini privati. A tal fine sono in corso delle interlocuzioni per la definizione di 

un regolamento che possa disciplinare meglio le modalità di attuazione. In merito 

all’istituzione del Fondo richiesto nella Mozione la stessa si riserva in fase di approvazione 

del Bilancio 2022  la attuabilità nei limiti della procedura di riequilibrio e quindi nel rispetto 

delle normative vigenti. Alle ore 12,00 esce l’Assessore Dragna. La Commissione a questo 

punto preso atto delle dichiarazioni dell’Assessore Dragna decide dopo un ampio dibattito 

dove tutti i presenti sono intervenuti di proporre delle modifiche alla Mozione in linea con 

quanto dichiarato dall’Amministrazione. La Commissione all’unanimità demanda al 

Presidente della Commissione la stesura dell’emendamento da sottoporre 

successivamente all’approvazione del Consiglio Comunale dopo la sottoscrizione da parte 

dei componenti della Commissione. Alle ore 13,30 si dichiara chiusa la seduta. 
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